

# Reconocimientos

## I. ABANDERAMIENTO DE CAPITULO DEL ASHRAE EN LA FIME

El pasado 3 de Octubre de 2002 se llevó a cabo la ceremonia de abanderamiento de la Directiva de la Rama Estudiantil de American Society of Heating, Refrigerating and Air-Conditioning Engineers (ASHRAE) en la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (FIME) de la UANL.

En el evento llevado a cabo en el Auditorio «Raúl Quintero Flores» los directivos de la ASHRAE: Hugué McMillan, Director de la Región 8, Leo Stambaugh, Asesor de capítulos, Carlos Huerta, Presidente del Capítulo Monterrey y el Presidente Electo de ASHRAE Internacional, Richard Rooley realizaron la ceremonia de abanderamiento del capítulo FIME.



Autoridades del ASHRAE que visitaron a la FIME-UANL para instalar el Capítulo Estudiantil.

Durante la ceremonia se presentó al Ing. Jesús Garza como asesor de la Rama Estudiantil de la FIME, se tomó protesta formal a la directiva de esta rama, compuesta por Miguel A. Ruiz Silva, Presidente; Laura C. Grimaldo Padilla, Presidente Electo; Rosa Ma. Torres Luévano, Tesorero; y Carlos A. Espinoza Sánchez, Secretario, y se les entregó el banderín de la Rama Estudiantil de ASHRAE en la UANL.



Abanderamiento del capítulo estudiantil del ASHRAE en la UANL.

## II. CONCURSO DE CREATIVIDAD

En el marco del 55 Aniversario de nuestra Facultad, la Coordinación de la División de Ingeniería Mecánica y Eléctrica organizó un concurso de creatividad. El propósito era construir un dispositivo que fuera capaz de impulsar un cuerpo sobre el suelo tan lejos como fuera posible impulsado por un fluido. La organización estuvo encabezada por el Ing. Juan Antonio Franco Quintanilla, Jefe del Departamento de Ingeniería Hidráulica, con el apoyo de miembros del personal de la división que fungieron como auxiliares y jurado.



Organizadores y jurados del Concurso de Creatividad.

Los 6 equipos que se inscribieron diseñaron dispositivos que consideraron desde impulsar el cuerpo mediante gas obtenido de tabletas de antiácido hasta obtener presión a través de la sublimación de CO<sub>2</sub>. El equipo número 3 obtuvo el primer lugar con este método, mientras que los equipos 4 y 5 quedaron empatados en segundo lugar, utilizando respectivamente un pistón hidráulico y aire comprimido. No hay duda de que dado el entusiasmo que rodeó a este evento, en el futuro se verán otras competencias de este tipo en las que quedará ampliamente demostrado, como en esta ocasión, el ingenio y los conocimientos de los estudiantes.



Equipos ganadores del Concurso de Creatividad.

Los equipos ganadores que participaron en el Concurso de Creatividad estuvieron conformados por lo alumnos:

- 1er. Lugar Rogelio Valdez Leal, Gustavo A. Gurreola Lara, Saúl R. Vázquez Guerrero
- 2do Lugar Arturo Ovalle Cerda, Nasser M. Noriega, Israel A. Barragán Serna
- 3er. Lugar Francisco Cruz Imperial, Iván E. González Ugalde, Omar C. Gutiérrez Ochoa.

### III. MÉRITO ACADÉMICO

La FIME realizó la ceremonia de entrega de Reconocimiento al Mérito Académico, Mención Honorífica y Excelencia Académica, insignia otorgada por la asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingenierías (ANFEI).

Ramiro Rodríguez Báez	IMA	97.66
Alan Ugalde Hernández	IME	95.558
Felipe Gildardo Leal Garza	IAS	97.224
María Félix Cervantes Ríos	IEC	90.537



El M.E.C. Rogelio G. Garza Rivera, Director de la FIME-UANL, felicitando a los alumnos que recibieron el reconocimiento al Mérito Académico 2002.

### IV. MENCIÓN HONORÍFICA

Distinción que hace la facultad a los estudiantes que sobresalen por su gran desempeño académico a lo largo de su trayectoria en la FIME. La ceremonia se realizó en el Auditorio «Raúl G. Quintero», el 24 de octubre, presidida por el coordinador de Facultades de la UANL, Juan Manuel Adame; el director de la Institución, Rogelio G. Garza Rivera, y los subdirectores académico y administrativo Luis Manuel Martínez y Alejandro Aguilar, respectivamente.

Fabián Agustín Hernández Grimaldo	IMA	95.819
Jorge Arturo Pérez Noris	IMA	95.394
Gerardo Ángel González Chapa	IMA	95.266
Edén Ali de la Garza Bravo	IMA	94.883
Rodolfo Estrada Cavazos	IMA	94.872
Milton Jesús Segovia Chávez	IMA	94.819
Eréndira Hernández Jáuregui	IMA	94.66
Claudia Janeth Rodríguez Gutiérrez	IMA	94.234
Jessica Lizeth Flores García	IMA	94.085
Elina Iris Mendoza Martínez	IMA	93.287
Brenda Lizeth Mata Barrios	IMA	93.223
Amelia Álvarez Palacios	IMA	92.809
Mónica Pacheco Castro	IMA	92.415
Rodrigo Puente Ornelas	IMA	92.226
Betsabe Eguren Saldaña	IMA	92.234
Reynaldo Silva Hernández	IMA	91.84
Evangelina González Rivera	IMA	91.511
Nereyda González Solís	IMA	90.691



Alumnos de la FIME-UANL que recibieron Menciones Honoríficas por sus altas calificaciones.

Elías de Jesús Treviño Abella	IMA	90.33
Alberto Samuel Trejo Villegas	IMA	90.202
Abimael Enrique Martínez Guerrero	IME	94.74
Carlos Zapata Hernández	IME	94.712
Mayra Lizeth Moreno Rodríguez	IME	94.587
Hipólito López Morales	IME	93.413
Juan Pablo Alanís Villagrán	IME	93.154
Jorge Armando Ortiz González	IME	92.865
Luis Alberto Urueta Hernández	IME	92.606
Iván Isaul Mijares Contreras	IME	92.442
Lionel Sergio Méndez Portillo	IME	92.163
Pedro Morales Ramírez	IME	91.894
Daniel Johnatan Alvarado Zamora	IME	91.365
Jaime Esparza López	IME	91.24
Gumaro Alejandro Hernández Flores	IME	90.99
Jorge Loredó Martínez	IEC	90.537

#### V. RECONOCIMIENTO ANFEI

La Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería, ANFEI, reconoció en el 2002 por su desempeño académico a los siguientes alumnos de la FIME-UANL:

David Ramírez Joya	IEC
Flor Oreida Cantú de la Garza	IMA
Karina Jazmín Guerrero Cavazos	IAS
Jorge Alberto Gutiérrez Espinosa	IME
Plinio de León Canton	ICC
Raúl Becerra Favro	IM

#### VI. PREMIO DE ECOLOGIA 2002

El M.C. Fernando Javier Elizondo Garza, Catedrático e investigador de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica de la Universidad Autónoma de Nuevo León, obtuvo el PREMIO ESTATAL DE ECOLOGÍA 2002 otorgado por el Gobierno de Estado de Nuevo León a través de la Subsecretaría de Ecología de la SEDUOP.

El premio le fue concedido al Ing. Elizondo por sus investigaciones en el área de "Contaminación por Ruido", tanto en el ámbito comunitario como en el industrial.

El reconocimiento le fue entregado por el C. Lic. Fernando de Jesús Canales Clarion en ceremonia efectuada en la Huasteca, Santa Catarina, N.L. el día 18 de octubre de 2002.



El Ing. Fernando J. Elizondo agradeciendo el Premio de Ecología 2002 que le fuera entregado por el Gobierno del Estado de Nuevo León.